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#expression politique

À une é poque où  rè gne la confusion

Où  coule le sang

Où  on ordonne le dé sordre

Où  l’arbitraire prend force de loi

Où  l’humanité  se dé shumanise

Ne dites jamais : c’est naturel

Afi n que rien ne passe pour immuable

Dans la rè gle trouvez l’abus

Et partout où  l’abus s’est montré 

Trouvez le remè de

Faites en sorte, quand vous quitterez ce monde

De n’avoir pas seulement é té  bon

Mais de quitter un monde bon

Texte attribué à Bertolt Brecht

Le groupe VoreppeAvenir
Retrouver toutes nos interventions sur

 http://VoreppeAvenir.fr

Un futur centre de loisirs 
et une école rénovée 

Depuis plus de 2 années Pascal Jaubert notre conseiller        
municipal délégué à la jeunesse a patiemment et méticu-
leusement mené le groupe de pilotage, avec plus de 10              
réunions, afi n de choisir le lieu d’implantation de ce centre de 
loisirs. Tous les élus, majoritaires et minoritaires, ont salué la 
démarche qui a défi ni le programme en fonction des besoins 
exprimés. Les diverses options ont été évaluées : surfaces 
développées, accès et facilités à proximité, coûts.

À l’issue de cette réfl exion il est apparu que développer des 
espaces dédiés au sein du groupe scolaire Debelle était per-
tinent. S’est alors posée la question de l’élargissement des 
travaux à l’ensemble de ce bâtiment ancien : aménagement 
du centre de loisirs et rénovation des salles de classes pour 
un meilleur confort d’usage et de performance énergétique.

Et là patatras ! Finalement ce choix pour notre opposition est 
peu crédible, trop coûteux !

N’étaient-ce pas les mêmes qui envisageaient un centre de 
loisir à proximité de la mairie avec un coût de près de 4 M€ !

Soyons réalistes : oui tout cela représente des sommes im-
portantes : 1,850 M€ pour le centre de loisirs et 3,750 M€ 
pour la rénovation de l’école.

Et non, les autres écoles de Voreppe ne sont pas abandon-
nées : lors du précédent mandat toute l’école Stravinski a été 
mise aux normes d’accessibilité, à l’école Stendhal la cour a 
été réaménagée, des travaux conséquents ont été réalisés 
sur Jean Achard : étanchéité, sanitaires, et récemment l’amé-
nagement d’une salle de restauration pour les maternelles, 
en plus de tout l’entretien courant.

Plus de 300 000€ sont budgétés pour accompagner le plan 
numérique dans les écoles.

Il est facile de critiquer certaines mesures. Mais il faut surtout 
avoir le retour des usagers. Comme pour la nouvelle grille 
tarifaire de l’école de musique si vertement critiquée mais si 
bien accueillies par les représentants des élèves et parents 
ainsi que par les professeurs lors du conseil d’école de fi n 
d’année !

Nous profi tons de l’aboutissement de cette démarche sur 
le centre de loisirs pour saluer et remercier notre collègue 
Pascal Jaubert pour son investissement et sa pugnacité en 
faveur de la jeunesse. Sous son impulsion nous avons struc-
turé la politique jeunesse avec le recrutement d’une chargée 
de mission jeunes et prévention, consolider le partenariat 
avec la MJC. 

Suite à une mutation professionnelle à Montpellier il cède sa 
place au suivant de notre liste Joris Ferraud-Ciandet à qui 
nous souhaitons bienvenue.

Vos élus de Vivons Voreppe 2020


